

CARTAGENA

ECOPETROL

Ecopetrol contrató \$831.000 millones con proveedores del Caribe

La compañía reveló cifras del año 2019 donde \$46.900 millones fueron contratados en Cartagena



Colprensa



CARACOL CARTAGENA | Cartagena de Indias | 04/03/2020 - 14:49 COT

Ecopetrol expresó que continua comprometida con el desarrollo y progreso de las regiones donde opera, teniendo en cuenta que **en 2019 se generó la contratación de bienes y servicios por \$831.000 millones con proveedores oriundos de la Regional Caribe** compuesta por 10 departamentos.

En esta Regional que incluye operaciones en Atlántico, **Bolívar**, Cesar, Chocó, Córdoba, Guajira, Magdalena, Sucre pero también a Nariño y Valle, la empresa contrató localmente \$76.000 millones distribuidos así:

Municipio	Monto contratado (Cifras en millones)
Cartagena	\$46.900
Barranquilla	\$14.500
Coveñas	\$7.700
Sincelejo	\$1.900
Otros municipios	\$5.000

De forma paralela, la compañía continuó fortaleciendo a sus proveedores de la Regional Caribe mediante la estrategia de ‘exportación local’. Esta les permitió a los empresarios locales ofrecer sus bienes y servicios en otras zonas del país donde tiene operación la compañía por un total de \$755.000 millones.

Le puede interesar: **Ecopetrol plantea el pago de un dividendo de \$180 por acción**

Por ejemplo, desde Turbaco- Bolívar los contratos hacia otros destinos ascendieron a \$410.000 millones, desde Barranquilla a \$272.000 millones y desde Cartagena a \$66.000 millones, entre los principales orígenes. **Proveedores también contratan local**, adicionalmente, **Ecopetrol** está promoviendo que sus aliados también contraten bienes y servicios del mercado local.

En este sentido, en 2019, las empresas aliadas de Ecopetrol celebraron contratos comerciales con terceros por un valor de \$190.000 millones, de los cuales el 58% (\$110.000 millones) fueron con proveedores locales de la Regional Caribe. Se beneficiaron Cartagena, Río de Oro, Coveñas y Barranquilla, entre otros.

A través del modelo de ‘exportación local’, los contratistas de **Ecopetrol** hicieron negocios por \$96.000 millones con los empresarios oriundos de esta zona. **Se beneficiaron empresarios locales de Cartagena, Barranquilla, Soledad, Turbaco y Puerto Colombia, entre otros.**

La empresa petrolera sostuvo que el 91% de la contratación de mano de obra fue local en el mes de diciembre pasado, la Regional Caribe generó a través de sus empresas contratistas un total de 1.249 vinculaciones laborales de las cuales el 91% (1.131 plazas) fue mano de obra local.

Esta cifra representa un crecimiento del 13,4% de la contratación de personal de la región en comparación con las 997 plazas que se registraron en diciembre de 2018. **Igualmente, se crearon 2.194 vacantes en la ejecución de contratos de mandato; para un total de 3.443 puestos de trabajo generados a través de las empresas contratistas.**

[Suscríbese a las noticias de Caracol Radio en Google News](#)

Comentarios 0

Empleo Trabajo



NUESTROS AUDIOS



"Se hizo un cambio de perfil y requisitos, para beneficiar a una persona"



El Pulso del Fútbol, 4 de marzo del 2020



Libro "Pioneras de la Libertad" mujeres en la historia de Colombia